

Santiago de Cali, abril 14 de 2021

De Calderas a canchas de fútbol



- Con materiales obsoletos de las calderas de una de las plantas productoras de azúcar, el Grupo Riopaila Castilla aportó al beneficio de la comunidad de las veredas la Fría y el Recreo del municipio de Pradera Valle.
- Los tubos que eran parte de las calderas fueron transformados, con la creatividad de la comunidad, en porterías de fútbol que hoy sirven para su recreación y el intercambio deportivo con otras comunidades.
- La transformación de este tipo de elementos es una práctica de aprovechamiento de materiales obsoletos, a través de la cual se prolonga su vida útil disminuyendo el impacto ambiental que estos generan al ser dispuestos como residuos.
- Dario Chilito miembro de la Junta de Acción comunal de la vereda La Fría comentó que: *“está agradecido por esta gestión tan bella con la comunidad de la vereda la Fría no antes agradecerles a ustedes por tan buena gestión, ya se construyeron estas porterías metálicas y nos dan mucha diversión porque así nos podemos recrear jugando fútbol entre otras comunidades”*
- Este tipo de iniciativas de relacionamiento se enmarcan en el Programa Buen Vecino, a través del cual se implementan mecanismos de relacionamiento transparentes y responsables con las comunidades de las zonas de operación significativa priorizadas, de acuerdo con los impactos reales y potenciales identificados en las actividades productivas, para la construcción en el largo plazo, de una visión colectiva de desarrollo en los territorios.

Mayor Información





GRUPO AGROINDUSTRIAL
RIOPAILA  **CASTILLA**
C O M P R O M I S O D E S D E 1 9 1 8

Catalina Aristizabal Mejia
Jefe de Comunicaciones
Grupo Riopaila Castilla
Celular: 314 784 7663

